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Für die dauerhafte Erhaltung der wertvollen Bestände, u.a. wichtige Zeugnisse zur Stadtge-
schichte, ist eine Digitalisierung notwendig. Eine damit einhergehende Veröffentlichung kann 
die Dokumente zudem einem größeren Nutzerkreis zugänglich machen.  
 
Daher fragen wir: 
 

1. Werden oder wurden historische Dokumente, die sich im Besitz der Stadt (beispielweise 
im Bestand des Stadtarchivs, der städtischen Museen und der Stadtbibliothek) befinden, 
digitalisiert? 

 
2. Wenn ja, nach welchen Kriterien wurden diese ausgewählt? 

 
3. Wie hoch wären die Kosten für eine vollständige Digitalisierung der historischen, sich im 

Besitz der Stadt befindlichen, Dokumente?  
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